

Maison France services
Ehpad Renaudin CSCB
Ecoles Logements sociaux MJC
Crèches Culture Clubs sportifs
Notre bien commun

Pour le maintien des services publics et des aides aux associations à Sceaux



Depuis plusieurs années les politiques gouvernementales s'en prennent aux services publics et réduisent les moyens d'action des associations. Ces politiques conduisent à creuser encore davantage les inégalités, à dégrader la qualité des biens et des services communs, et à augmenter leurs tarifs.

Le maire de Sceaux a annoncé dans *Sceaux Mag* qu'il pourrait être conduit « à **fermer des services publics nécessaires aux familles, comme les crèches ou les centres de loisirs, et à supprimer une partie des moyens alloués aux écoles, à diminuer le niveau de notre accompagnement aux structures associatives** ».

Nos services locaux constituent notre socle commun et sans eux Sceaux ne serait plus la ville que nous aimons. La municipalité doit les garantir. Nous demandons le maintien de la qualité de nos services publics municipaux et des moyens attribués à nos associations locales. Liliane Wietzerbin, élue Sceaux en commun, portera cette exigence dans le débat budgétaire 2025 de la ville.

Pour mettre sous protection nos services publiques locaux et nos associations scéennes, signez la pétition.

Signez la pétition
sur notre site



QR code

sceauxencommun.org



COLLECTIF CITOYEN

Mes services publics scéens, j'y tiens !

A Sceaux, les services publics locaux et les services rendus par les associations sociales, culturelles et sportives, assurent la qualité de vie, le développement social et représentent la majorité des emplois sur notre ville.

Le recours à des entreprises privées se traduirait inévitablement par la détérioration des services et le renforcement des inégalités. Les choix de gestion de la municipalité ne doivent pas conduire à une dégradation de l'offre de services aux Scéennes et Scéens, même si les niveaux des impôts locaux et de l'endettement contraignent le budget de la ville.

**Mon
service
PUBLIC
local
J'y tiens!**

La réduction des services aux Scéennes et Scéens pourrait conduire à :

- la fermeture de la Maison France Service qui assure la présence de services publics et postaux aux Blagis,
- une remise en cause de l'accompagnement scolaire et de l'accueil dans les écoles de Sceaux,
- des hausses de tarifs de la cantine scolaire et des centres de loisirs,
- l'abandon de missions sociales assurées par le Centre social et culturel des Blagis,
- une augmentation des tarifs de la MJC
- le déclin des activités sportives portées par nos clubs,
- une obligation à recourir à des crèches privées plus coûteuses,
- la dégradation des conditions de vie dans l'Ehpad Renaudin,
- une offre de logement sociaux encore plus réduite,
- les bibliothèques de Sceaux qui redeviendraient payantes,
- une moindre présence des médiateurs et des policiers municipaux.
- une réduction du budget participatif dédié à la transition écologique,
- une fragilisation de l'entreprenariat social comme Sceaux smart.

Le collectif citoyen Sceaux en commun regroupe des habitants impliqués dans la vie locale. Il agit pour promouvoir l'écologie, la solidarité et la démocratie à Sceaux. Il anime des réflexions sur l'avenir de notre ville, en y associant un nombre grandissant d'habitants, et élabore des propositions que Liliane Wietzerbin, élue Sceaux en commun, défend au sein du conseil municipal.